

Ratifica Fitch calificación de Soriana

FÉLIX CÓRDOVA

fcordova@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings ratificó que Organización Soriana S. A. B. de C. V. mantiene su calificación de largo plazo en escala nacional en AA+.

“La perspectiva (de Soriana) es Estable. Asimismo, (se) ratificó la calificación nacional de corto plazo en F1+”, indica Fitch Ratings por medio de un comunicado.

“Las calificaciones de Soriana se fundamentan en su posicionamiento importante de mercado como la segunda cadena de autoservicios más grande de México en términos de ingresos y número de tiendas. También consideran el soporte de una base de clientes amplia apoyada en la operación de varios formatos de tiendas y la oferta de servicios complementarios”.

La calificadora detalla que otros factores que influyen en la calificación de Soriana son su crecimiento de activos, así como su cobertura geográfica luego de la incorporación de las unidades adquiridas a Controladora Comercial Mexicana a sus operaciones.